



# El nivel secundario en LEALA

*Magdalena Siguenza Palencia  
Profesora de lengua y literatura.*

Estudiando mirando al sur La Escuela Argentina es un espacio físico en donde se establecen relaciones entre alumnos, maestros y padres. Es en esta escuela donde se desarrollan la formación personal y académica, desde el punto de vista argentino, de los alumnos.

La convivencia sábado a sábado entre profesores y alumnos está matizada por diversidad de valores regidos por normas que establece la institución, poniendo siempre en primer lugar a los alumnos y el nivel académico.

Cada sábado todos los alumnos de la escuela secundaria tienen la oportunidad de trasladarse simbólicamente a Argentina y observar el mundo desde el sur. A través del aprendizaje de la historia, la geografía, lengua y literatura pueden aprender a apreciar de un modo diferente el mundo.

En las clases de historia, por ejemplo, la posibilidad de estudiar un mismo hecho histórico desde el punto de vista de otro país, incentiva la curiosidad, la comprensión y la formación del

análisis crítico basado en el conocimiento de los hechos. Todo esto conlleva al enriquecimiento cultural y humano de los alumnos.

EL hecho de vivir en un país extranjero, inmersos en otra cultura y hablando otro idioma les da la oportunidad de conocer, comprender y aprender a aceptar y respetar otras formas de vida.

El estudio de la geografía, siguiendo los programas de Argentina, exalta el conocimiento académico al profundizar los aspectos de la materia. La asociación de las características del terreno y la importancia que tuvo en los hechos históricos de América Latina facilita a los alumnos la comprensión de las andanzas épicas de nuestro héroes. Enseñarles a apreciar y valorar la relación entre la geografía económica y la distribución de la población, y su vinculación con los intereses de otros países presenta una muy diferente visión para entender el desarrollo de latinoamericano.

En cuanto a la lengua y la literatura. El aprendizaje del correcto uso del lenguaje, aporta

enormes ventajas en el crecimiento cultural de los alumnos además de abrirles nuevas ventanas al mundo literario. Poder leer a los clásicos de la lengua castellana en su idioma, es un privilegio.

Por otro lado el uso del lenguaje coloquial con referencia a modismos, dichos y costumbres da la oportunidad de comprender mejor la cultura propia.

Los alumnos en la escuela argentina son expuestos a diversos autores hispanos, y del resto del mundo que pertenecen a diferentes períodos históricos y que reflejaron su tiempo en los escritos.

La invaluable oportunidad que los alumnos de esta escuela tienen de disfrutar su cultura hispana sin dejar de continuar viviendo y apreciando la cultura de este país no es tarea fácil. Como todo lo que vale requiere de un esfuerzo que no todos quieren o pueden realizar y es eso, lo que hace la educación secundaria en La Escuela Argentina en Los Angeles única y valiosa.